

Confirmation de la grande efficacité des médicaments anti-Covid-19 cubains



**En premier plan, le Dr Pedro Mas.
Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 6 oct. (RHC)- Les experts cubains directement impliqués dans la lutte contre le Covid-19 ont présenté ce mardi aux plus hautes autorités de notre pays un rapport faisant état de l'efficacité d'une série de médicaments et vaccins pour la prévention et le traitement de la maladie.

Le Dr en sciences, Pedro Mas, a souligné que le vaccin Abdala est efficace à 90,9% quatre semaines après le début la vaccination, et à 93,6% huit semaines après le début de la vaccination.

Sur la base des résultats des études réalisées, le vice-président de la Société cubaine d'hygiène et d'épidémiologie a déclaré que l'efficacité de ce vaccin national était de 92 % et de 90,7 % pour la forme grave et le décès, respectivement.

Pour sa part, la docteure en sciences María del Carmen Domínguez a présenté les résultats d'une étude sur l'application du Jusvinza , un médicament qui réduit, sur un groupe de patients de Covid-19 critiques, graves et à haut risque.

Les mêmes effets positifs ont été obtenus avec l'application de ce médicament chez les femmes enceintes (pour réduire la morbidité et la mortalité maternelles extrêmement graves) et dans les cas pédiatriques, a-t-elle précisé.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272802-confirmation-de-la-grande-efficacite-des-medicaments-anti-covid-19-cubains>



Radio Habana Cuba